

弥富市立栄南小学校 学校通信 No.18 令和元年9月2日

417C 437 2 D

今日から2学期の始まりです。始業式では、久しぶりに子どもたちの顔を見ることができて、どてもうれしく思いました。子どもたちにとって「生活リズムを学校通学バージョンに変えていく」ことが今日からの勉強です。このように生活全般にかかわる学習を「自立活動」と呼んでいます。「明日の準備をする」「明日の早起きに備えて早く寝る」「間に合うように早く起きる」など学年に応じて、お子さんの様子に応じてお家でも声をかけてください。上手に2学期がスタートできるよう、学校でも「自立活動」を行い、話をしていきます。ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

>>>>> 今日の様子から







->>>>>>















始業式では、「みんなの顔を見ることができて、とてもうれしいです。まずは、『学校生活リズム』を自分で整えて気持ちよく学校に来てください。2学期は、いろいろなことを「考える」子を目指してほしいです」と話しました。教室では、久しぶりに会えた子どもたち同士、にぎやかに過ごしていました。

────────────── 校庭もさっぱりしました

先生たちや弥富市のシルバーさんが2学期に向けて校庭の整備を行いました。とてもさっぱりして、今日、子どもたちを迎えることができました。北側の工事は、安全に気を付けてあと少し行っていきます。







